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Rue du Général Appert - Flandrin.Dans un immeuble récent de bon
standing, doté d'un ascenseur et d'un gardien, aux parties communes
raffinées, nNous vous proposons au premier étage, un tres élégant
appartement familial rénové, d'une surface de 139 m?2 (loi Carrez) et
d'un balcon.ll se compose comme suit :- Une galerie d'entrée- Une
réception- Une cuisine- Une chambre parentale avec dressing- Deux
spacieuses chambres- Une salle de bains- Une salle de douche- Deux
toilettes- Un studio mitoyen et réunissable.Ce bien offre un plan

optimisé avec beaucoup de rangements, entierement rénove et ...

Rue du Général Appert - Flandrin.In a recent luxury building with an elevator, janitor
and refined common areas, we offer you a very elegant, renovated family apartment
on the second floor, with a surface area of 128 m? (Carrez law) and a balcony.lt

comprises- Entrance gallery- Reception area- A kitchen- Master bedroom with
dressing room- Two spacious bedrooms- One bathroom- Shower room- Two

toiletsPossibility of purchasing an adjoining 12-meter carrez studio. Parking
available in the building.This property offers an optimized layout with plenty of
storage space, and is fully renovated and ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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